



## No hay buenos augurios para el 2025

El cierre del 2024 ha resultado complicado para el sector agrícola de **Sinaloa**. Debido a las limitadas reservas de agua para el riego, muchas de las tierras de cultivo se mantienen inactivas. A ello se le suma el recorte de incentivos para el desarrollo implementada por la nueva administración federal y el pronóstico de un estiaje prolonga durante el primer bimestre del 2025, mantienen desalentado a los agricultores. Así, el 2024 cierra mal y el 2025 no augura ninguna mejora.

EL TEMA de la presidenta **Claudia Sheinbaum** es “sin maíz no hay país” y el presidente de la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, ya se unió a este emblema y para enero próximo está anunciando una iniciativa para prohibir el uso del maíz transgénico para consumo humano. El legislador, que ha estado envuelto en diversas polémicas, precisa que buscará se proteja la semilla del maíz, pues este grano es originario de México. Sin embargo, hay que recordar que el **Tratado de Libre Comercio** considera la comercialización del maíz transgénico. Veremos qué pasa, pero especialmente los maiceros deberán ponerse activos para frenar esta importación.

<https://www.debate.com.mx/opinion/no-hay-buenos-augurios-para-el-2025-20241227-0013.html>